



Preparan a marchas forzadas parlamento abierto sobre iniciativa

ANDREA BECERRIL

La Comisión Permanente prepara a marchas forzadas el parlamento abierto en torno a la reforma judicial, que planean iniciar a mediados de la próxima semana, entre el respaldo de los legisladores de Morena y del PT a esa modificación constitucional encaminada a elegir a jueces, magistrados y ministros a través del voto popular.

La coordinadora del PT en el Senado, Geovanna Bañuelos, resaltó que se trata de una reforma integral al Poder Judicial, “el único poder intocado, el más oscuro, y estamos dispuestos a poder transparentarlo, siempre con un diálogo y un amplio debate público”, que se dará en los foros de discusión anunciados por los legisladores de la 4T.

El presidente de la Primera Comisión de la Permanente, el senador de Morena Navor Alberto Rojas, citó para el lunes a la instalación de ese organismo, en la que se votará la propuesta de los legisladores del partido guinda para convocar a los foros de discusión y análisis en todo el país en torno a la reforma judicial.

Las bancadas de Morena en las dos cámaras hicieron pública la propuesta desde el pasado miércoles, antes de la sesión de la Comisión Permanente, pero al final no se discutió, ya que aún no se conformaban los grupos de trabajo de ese órgano del Congreso.

Ese mismo día se aprobó la integración de tres comisiones, la

primera de Gobernación y Puntos Constitucionales, que este lunes aprobará el acuerdo, el cual se tiene programado para votarse en la sesión del 19 de junio.

En tanto, los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, respectivamente, trabajan con la Secretaría de Gobernación en organizar los foros de discusión.

Sobre el tema, los diputados petistas Reginaldo Sandoval y Benjamín Robles Montoya rechazaron que llevar adelante la reforma provoque inestabilidad financiera y el desplome del peso frente al dólar, como lo aseguran parte del empresariado y el PAN.

“Nada de caída del peso. Esas son posturas catastróficas, nosotros sostenemos que el presidente Andrés Manuel López Obrador dejará una economía sólida. También afirmaban que ganarían la elección, pero el pueblo los puso en su lugar”, comentó Robles.

En tanto, Sandoval, quien coordinará a los 50 diputados del PT en la próxima legislatura, comentó que el tema de los mercados no debe preocupar y se debe seguir adelante con la reforma judicial, ya que el nerviosismo mostrado por los mercados es temporal.

“Depende de la salida económica y ésta está dada. México tiene una economía muy sólida y fuerte. No creo que pase mucho tiempo para que de nueva cuenta el peso se estabilice frente al dólar. Ya va bajando ahorita y se va a estabilizar correctamente.”